
 

 

 

 

 

 

 

CONSEIL DE QUARTIER LE GAMBAUD – N°6/2023 
COMPTE RENDU SÉANCE DU 12 décembre 2023 – 18h30 

 

 

Elu présent : David ARIAS 
 
Membres présents : Sylvie CHAMBON, Claudie GALLET, Martine TARDY, Vincent JOUBERT, Joseph PAUX 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

1- Nomination du secrétaire de séance 
2- Nomination d'un nouveau président 
3- Point sur la prochaine édition de Graine d'avenir 
4- Voirie 
5- Démocratie participative 
6- Date du prochain conseil 

 
 
1-Nomination du secrétaire de séance: 
 

La réunion s’est tenue dans le bureau de Monsieur Le Maire. 

M. Joubert est nommé secrétaire de la séance. 

2-Nomination d'un nouveau président: 
 
Suite à la démission du président Raymond Toque le choix a été pris de ne pas élire de nouveau président. 
 
3- Point sur la prochaine édition de Graine d'avenir: 
 

– Date de l'évènement: Samedi 4 mai. 

– Peu d'enseignants intéressés à Tignieu Village: Linda 

– La directrice de l'école la plaine doit être contactée. (Vincent) 

– Le collège de tignieu doit être contacté. 

– Une réunion courant Mars doit être planifiée avec tous les intervenants de l'évènement.L'ordre du 
jour est à faire. 

– Des pots ont été mis de côté par le service des espaces verts. 

– Reprendre contact avec le SYCLUM pour faire intervention avec le broyeur. 

– Demande auprès de David d'avoir une communication sur la réglementation des déchets 
organiques à partir du 1er janvier. 

– LO PARVI: envoie d'un mail en janvier pour demande d'intervention et blocage date dans leur 
calendrier. 

– Affiches: en faire moins que l'année précédente. 



– Adapter le flyer en format paysage 

– Demande d'intégration de la date de l'évènement dans le TJ info. 

– Prévoir des flyers pour la manifestation de Saint Romain. 
 
4- Voirie: 
 

– le feu piéton a été commandé au carrefour rues Gambaud-Bourgoin. L'installation doit êre 
effectuée. 

– Pointillés sur chaussée rue du Montay toujours pas réalisés en face de l'impasse du Mollard Bazin. 

– façade en pisée 2 rue du Montay: des grosses plaques de crépi se décollent et risque de tomber sur 
la chaussée, la police municipale est passée. Le service technique est-il passé ? 

– Les Chicanes de ralentissement sont dangereuses pour les vélos: peut-on les couper ? 
Réponse de David:  le coût en serait trop élevé 

– Une tournée pour vérification des voiries est prévue le samedi 13 janvier 9h. 
 
5- Démocratie participative: 
 

– Afin de développer la démocratie participative, il est proposé de créer une commission citoyenne. 
 
6- Date du prochain conseil : 

 
Mardi 6 février à19h30 

 
 
 
 


